

Granada, 10 de Febrero de 2014

Reunión informativa de LA COMISIÓN DE GARANTÍA INTERNA DE LA CALIDAD DEL GRADO DE NUTRICIÓN HUMANA Y DIETÉTICA con la convocatoria del profesorado de las asignaturas del segundo semestre del curso 2013/2014 con objeto de valorar los resultados de las encuestas de seguimiento del Grado al alumnado y a determinar sugerencias por parte del profesorado, acontecida el día 10 de Febrero de 2014 en el Aula XVII de la Facultad de Farmacia a las 9:30 horas y con la asistencia de

Miembros de la CGIC:

Belén García-Villanova Ruiz (Presidenta)
Ángel Orte Gutiérrez (Secretario)
Eva M^a Talavera Rodríguez (Vicedecaba de Ordenación Académica)
María José Muñoz Alférez
Amada Pulido Regadera
Francisco Ocaña Peinado

Profesores de la titulación:

Ana del Moral García (Decana)
Manuel Olalla Herrera
Obdulia Moreno Abril
Milagros Fernández-Crehuet Navajas
M^a del Mar Sola Zapata
Rocío Benítez
M^a Dolores Ruiz López
Reyes Artacho Martín-Lagos
M^a Dolores Yago Torregosa
Mariana Fernández Cabrera
Miguel Navarro Alarcón
Sonia Rodríguez Ruiz
Paloma Hortelano de la Lastra
Alba Martínez Burgos
José Maldonado Lozano
Cristina Sánchez González

Puntos tratados.

1. En primer lugar, se indica la relevancia de la correcta implementación de las guías docentes.

-
2. Se presentan a los profesores los resultados de las encuestas de seguimiento del Grado al alumnado, para las asignaturas del 2º semestre del curso 2013/2014. Se expresa que, en general, los resultados de las encuestas son satisfactorios, y que en casos particulares donde se detectan algunos problemas la CGIC contacta directamente a las personas implicadas para mediar la solución y mejora.
 3. Se presentan los resultados académicos de la tasa de éxito de las diferentes asignaturas.
 - a. Las tasas de éxito globales son buenas, en consonancia con los valores de referencia.
 - b. Se debate sobre las definiciones de tasa de éxito y rendimiento, y de la obligatoriedad o no de incluir al alumnado en las actas con una nota, aún cuando no se haya presentado a los exámenes de evaluación. Incluirlos o no modifica claramente los valores de obtenidos, en especial en aquellas asignaturas donde el número de alumnos presentados a los exámenes es baja.
 4. Se presentan los resultados de las valoraciones de la Titulación, proporcionadas por el Centro Andaluz de Prospectiva.
 5. Se presentan los resultados de las encuestas de satisfacción al alumnado, realizadas por el Vicerrectorado de Calidad. Se encuentra una clara disminución de la satisfacción global con la Titulación a medida de avanzan los cursos académicos.

Otros puntos debatidos y propuestas realizadas:

1. Se solicita por parte del profesorado que se proporcione la presentación con los resultados de las encuestas y rendimiento que se ha mostrado en la reunión.
2. Se solicita, por parte de la Vicedecana de Ordenación Académica, una mayor coordinación en las prácticas, en especial para aquellas asignaturas que realizan las prácticas en aulas de la Facultad, para una mejor gestión de las reservas de aulas.

Y sin otro particular, se levanta la sesión a las 11:00 horas.